

WARNSTREIK

**Für unsere Forderung nach
5% MEHR GELD**

Warnstreikauftakt am 29.04.2016 beim Benz in Mannheim

Am 29.04.2016 haben ca. 4.500 Beschäftigte bei Mercedes-Benz und EvoBus in Mannheim (Früh- und Normalschicht sowie Mittelschicht) die Arbeit niedergelegt und sich am Tor 2 versammelt, um für die Forderungen der IG Metall zu demonstrieren.

Joachim Horner, Betriebsratsvorsitzender am Standort Mannheim, erklärte dazu: „*Es wird immer Unternehmen geben, die in Schwierigkeiten sind. Verursacht haben diese Schwierigkeiten aber meistens die Manager und nicht die Mitarbeiter.*“

Der **erste Bevollmächtigte der Mannheimer IG Metall, Reinhold Götz**, reagierte auf das am Vortag abgegebene Angebot der Arbeitgeber von 2,1 Prozent mehr Lohn: „*So tief können wir uns gar nicht bücken, dass wir solch ein Angebot annehmen.*“

Die Beschäftigten der Nachtschicht waren aufgerufen, am 30.04.2016 ab 03:00 Uhr bis Schichtende ihre Arbeit niederzulegen.

